

## Cátodo de la División Gabriela Mistral recibe 'sello' por baja huella de carbono

Codelco División Gabriela Mistral obtuvo el sello "Huella Chile año 2024", reconocimiento otorgado por el Ministerio del Medio Ambiente, a través de su programa de Gestión del Carbono, que reconoce a las organizaciones que reducen su huella ecológica y contribuyen al desarrollo sostenible del país. Este importante logro destaca al cátodo Gaby como un producto de excelencia con una baja huella de carbono, convirtiendo a esta división de Codelco en la primera ope-

ración minera en Chile en recibir este tipo de reconocimiento, por haber reducido la emisión de gases de efecto invernadero, gracias a su planta termosolar Pampa Elvira, que abastece con energía limpia a la Planta de Electroobtención de cobre desde 2013.

Claudia Cabrera Correa, gerenta general de Codelco División Gabriela Mistral, comentó: "Recibir este premio nos inspira a seguir mejorando, buscando siempre nuevas formas de optimizar nuestras operaciones para minimizar

nuestro impacto ambiental y aportar a un futuro más verde. En nombre de nuestra división queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al Ministerio del Medio Ambiente por el sello Huella Chile 2024".

Agregó que "este logro ha sido posible gracias al trabajo incansable de todo nuestro equipo, quienes han asumido con responsabilidad el desafío de reducir nuestra huella de carbono y promover una minería más sustentable". La planta termosolar Pampa Elvi-

ra Solar es una de las más grande del mundo en su tipo, su sistema cuenta con un área colectora de 44.000 m<sup>2</sup>, equivalente a 90 canchas de fútbol. Ubicada en la misma operación, posee 2.928 paneles, y un estanque de acumulación de calor de 4.600 m<sup>3</sup> de agua caliente.

En ese camino, la división ha logrado que su cátodo Gabriela Mistral sea reconocido internacionalmente por su calidad catódica de nivel premium desde 2014, cumpliendo con la estanda-



rización de los procesos desde la extracción de su primer cátodo en 2008, el que, además, está registrado como marca en la Bolsa de Metales de Londres y en la Bolsa de Comercio de Futuros de Metales (COMEX) de Estados Unidos desde 2016. Durante 2023 División Gabriela

Mistral fue reconocida con el sello internacional The Copper Mark por la producción sustentable de cobre, y en ese mismo año, junto con División Radomiro Tomic, recibió la distinción The Copper Mark sello cadena de custodia, siendo las únicas operaciones en el país con este sello.